



Communiqué de presse
Mercredi 29 août 2018

**Bordeaux et Poitiers accueillent l'exposition
« Portraits paysans : vivre sa terre à Madagascar »
du 4 septembre au 2 octobre 2018**

Le mois de septembre mettra à l'honneur la **coopération entre la Région Nouvelle-Aquitaine et la Région d'Itasy à Madagascar**. Premier temps fort, **une exposition photos « Portraits paysans : vivre sa terre à Madagascar »**, que l'Hôtel de Région à Bordeaux et la Maison de la Région à Poitiers accueilleront du 4 septembre au 2 octobre 2018.

Proposée en partenariat avec l'acteur majeur de cette coopération, **Agrisud International**, l'exposition est le fruit du travail de Pierre-William Henry.

Elle répond à une commande de cette ONG et du Centre Ecologique Albert Schweitzer en Suisse, afin **d'illustrer le projet Mahavotra d'agroécologie et d'agroforesterie mené dans le cadre de la coopération de la Nouvelle-Aquitaine avec la Région Itasy**.

Ce projet a permis de **former plus de 6100 paysans aux pratiques agroécologiques**.

Les agriculteurs ou artisans portraitisés, 56 au total, ainsi que leurs familles, ont tous été accompagnés vers ces nouvelles pratiques. Ils ont ainsi pu voir leurs **conditions de vie améliorées et faire face aux dérèglements climatiques, tout en réduisant l'empreinte carbone de leurs activités**.



Contacts presse :

Région Nouvelle-Aquitaine :

Rachid Belhadj 05 57 57 02 75 - presse@nouvelle-aquitaine.fr

Facebook : [Région Nouvelle-Aquitaine](#) - Twitter : @NouvelleAquitaine

Agrisud international : Karine Vial 01 58 50 49 63 - kvial@agrisud.org